



Regierungsratsbeschluss vom 30. April 2019

Interpellation Nr. 29 Stephan Mumenthaler betreffend Entwicklung des Bildungsniveaus an Basler Schulen; schriftliche Beantwortung

P195165

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Erziehungsdepartement verfolgt die Entwicklung des Bildungsniveaus der Basler Schülerinnen und Schüler auf allen Stufen aufmerksam. Die Resultate aus der Überprüfung des Erreichens der Grundkompetenzen (ÜGK) und der «ergebnisbezogenen Evaluation des Französischunterrichts in der 6. Klasse (H8) in den sechs Passepartout-Kantonen» werden analysiert und es werden gegebenenfalls Massnahmen ergriffen.

